

# HIAB XS-DRIVE

## CONTROL REMOTO POR RADIO



# AÑADA UN CONTROL REMOTO POR RADIO A SU GRÚA Y MEJORE SU PRODUCTIVIDAD

Con el sistema HIAB CLX, dispone del mejor mando de control del mercado, con un gran rendimiento en elevación y y carga que le brinda un manejo realmente eficiente. Sin embargo, es posible obtener un control aún mayor sobre su grúa. Hoy puede hacer que su equipo HIAB sea incluso más fácil de usar, con mayor precisión y añadiéndole más seguridad para sus operarios.

La solución es un kit de control remoto, HIAB XS Drive. Su ligereza y ergonomía hacen que cada trabajo pueda desempeñarse de manera aún más rápida, haciendo que su flota sea incluso más productiva que antes. Y puesto que se trata de tecnología original de HIAB, obtiene todo el rendimiento que espera, e incluso más.

HIAB ofrece dos opciones para instalar un equipo de control remoto que encajan con la forma en que utiliza su equipo. Para grúas de aplicación exclusivamente de gancho, el XS-Drive Lite compacto que incluye cuatro palancas con toda la funcionalidad que precisa. Las grúas que requieren manejo de accesorios pueden afrontar demandas mayores con el sistema XS-Drive standard con seis palancas.



## Mayor productividad

El control remoto XS-Drive Lite hace que resulte más fácil que nunca el manejo de su grúa HIAB. Usted dirige la grúa desde el mejor punto de visión alcanzando nuevos niveles de precisión, a la vez que los controles simples le aseguran una respuesta ultra-rápida y ultra-suave. Cada trabajo se vuelve más rápido, permitiéndole hacer incluso más.

## Mayor seguridad y confort

Poder contar con el mejor punto de visión también significa que puede desempeñar su trabajo de una manera más segura. Y esto es justo el comienzo. Además de estar entre los sistemas de control remoto más ligeros del mercado, el sistema XS-Drive de HIAB cuenta con un diseño verdaderamente ergonómico que proporciona unas condiciones de trabajo más cómodas. Tras largos días de pesadas cargas su espalda se lo agradecerá.



## Mayor autonomía

Al instalar un control remoto, se consigue que una sola persona pueda hacerlo todo. Un único operario puede sujetar la carga, manipularla y entregarla desde el punto A al punto B sin necesidad de ayuda o soporte. De tal modo que sus operarios ganan algo más que una mayor precisión. Obtienen una mayor independencia.

## Mayor fiabilidad

Sólo los sistemas XS-Drive están diseñados para transformar las grúas manuales CLX en equipos manejados por control remoto\*. Al contrario de lo que ocurre con otras soluciones del mercado, no existe un riesgo de incompatibilidad ni la necesidad de tener que adaptar la tecnología de terceros para encajar en su grúa. Como todos los equipos HIAB, está fabricado para funcionar específicamente teniendo en cuenta sus necesidades.

\*Los equipos HIAB XS-Drive y XS-Drive Lite están diseñados únicamente para grúas CLX de control manual y no son compatibles con grúas de otros fabricantes o para antiguos modelos HIAB.

Póngase en contacto con su distribuidor HIAB local para saber más sobre la instalación de un kit de control remoto en su grúa.

hiab.com

